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Sehr geehrter Herr Hahn,

wir bitten Sie darum, die folgende Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der

kommenden Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu nehmen und dem Magistrat

zur Beantwortung weiterzuleiten.

 

ANFRAGE

Die FDP-Fraktion begrüßt die Entwicklung und Entstehung des Neubaugebietes Bad

Nauheim-Süd. In Bezug die Parkraumsituation rund um den Bad Nauheimer Bahnhof

stellen sich jedoch Fragen, um deren Beantwortung wir bitten:

Wie sieht die aktuelle Auslastung der Pendlerparkplätze rund um den Bad Nauheimer

Bahnhof zum jetzigen Stand aus?

Gibt es Prognosen über die zu erwartende Anzahl an Arbeitnehmerinnen und

Arbeitnehmern, welche in das Neubaugebiet Bad Nauheim-Süd ziehen werden und zum

Arbeitsplatz pendeln werden?

Reichen die vorhandenen Pendlerparkplätze rund um den Bad Nauheimer Bahnhof vor

diesem Hintergrund aus, wenn sich die Anzahl der Benutzerinnen und Benutzer in Zukunft

voraussichtlich erhöhen wird?

Welche Maßnahmen sind vorgesehen, um diesem Umstand zu begegnen?

Bestehen Überlegungen, das Neubaugebiet auf für Pendlerinnen und Pendler attraktive

Art und Weise an das bestehende Busnetz anzuschließen?

Sieht der Magistrat Anlass, in Zusammenhang mit den vorgenannten Punkten, in

irgendeiner Form tätig zu werden?
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Vorsorglich wird die Aussprache zum Tagesordnungspunkt beantragt.

Mit freundlichen Grüßen

 

Benjamin Pizarro

Fraktionsvorsitzender
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